



Cruzan reclamos por fideicomisos

CLAUDIA SALAZAR

Los grupos parlamentarios en la Cámara de Diputados cruzaron ayer reclamos por la insistencia del Gobierno en destinar los fideicomisos del Poder Judicial a la emergencia en Guerrero por el huracán “Otis”, a pesar de que hay amparos que impiden disponer del dinero.

A propuesta del petista Gerardo Fernández Noroña, la bancada mayoritaria reclamó que haya amparos que impiden tomar los 15 mil millones de pesos de esos fondos para Guerrero.

“Esta soberanía determinó que 15 mil millones de pesos vayan al apoyo a los damnificados de Guerrero, de Acapulco y Coyuca de Benítez y otros municipios afectados. (Pero) un juez, un oscuro juez federal le da un amparo al propio Poder Judicial, ahora sí que son juez y parte, tamaño desvergüenza”, acusó Fernández Noroña.

Reclamó que en la discusión del Presupuesto de Egresos, la Oposición estaba muy preocupada por los damnificados de Guerrero y que no se etiquetaba ni un centavo, pero que de los 15 mil millones que se resiste dar el Poder Judicial, no dicen nada.

“Es más, no sólo callan como momias, sino van a venir a decir aquí que está bien, que es venganza en contra del Poder Judicial”, espetó.

La priista Melissa Vargas acusó a Morena y partidos aliados de seguir utilizando la tragedia de Guerrero con fines políticos, lucrando con las necesidades de la población afectada.

“Quien está lucrando políticamente con la población es Morena. Hoy el Gobierno federal señala que cuenta con los recursos para atender en tiempo y forma este desastre, pero al mismo tiempo cuestiona que para la entrega de los fondos provenientes de los 13 fideicomisos no se esté dando tan rápido”, dijo.

Morena, aseguró, sabe que hay recursos legales que impiden la extinción de los fideicomisos debido a evidentes violaciones al proceso legislativo y afectación los derechos laborales adquiridos por parte de los trabajadores del Poder Judicial.

“Ahora resulta que el culpable de que no se cuenten con los recursos para la reconstrucción de Guerrero es el Poder Judicial, cuando era responsabilidad del Poder Ejecutivo y del Legislativo y de sus diputados de Morena haber asignado el presupuesto suficiente que garantizara que hoy Guerrero se estuviera ya reconstruyendo”, reclamó la legisladora.

El perredista Marcelino Castañeda cuestionó que se engañe a la población diciendo que la atención al estado de Guerrero depende de la disposición de los recursos de los fideicomisos.



El también perredista Miguel Ángel Torres manifestó que acusan al Poder Judicial de ser juez y parte, pero, en la práctica, es el Ejecutivo el que es juez y parte.

“Piden los recursos de las y los trabajadores del Poder Judicial y no voltean a revisar los recursos de los fideicomisos del Poder Ejecutivo. Ahí hay más de 550 mil millones de pesos distribuidos en 178 instrumentos”.

**Gerardo Fernández
Noroña** Diputado PT



“ Esta soberanía determinó que 15 mil millones de pesos vayan al apoyo a los damnificados de Guerrero (Pero) un juez, un oscuro juez federal le da un amparo al propio Poder Judicial, ahora sí que son juez y parte, tamaña desvergüenza”.

Melissa Vargas
Diputada priista



“ Ahora resulta que el culpable de que no se cuenten con los recursos para la reconstrucción de Guerrero es el Poder Judicial, cuando era responsabilidad del Poder Ejecutivo y del Legislativo y de sus diputados de Morena haber asignado el presupuesto”.